

12. September 2023

Europa/EDI

## **Infostände und Mitmachaktion zum "Tag der Demokratie"**

### **Donnerstag, 14. September, auf Abendmarkt in Bocholt // Graffiti-Aktion von 15-18 Uhr für Jugendliche ab 15 Jahren und Erwachsene**

Der internationale "Tag der Demokratie" wird jedes Jahr am 15. September begangen. Bereits am Donnerstag, 14. September, können sich Bürgerinnen und Bürger in Bocholt auf dem Abendmarkt informieren und an einer Mitmach-Aktion künstlerisch beteiligen. Die Konrad-Adenauer-Stiftung bietet eine Aktion mit Graffiti-Künstler Kevin Schott an. Jeder kann sein Werk im Anschluss mit nach Hause nehmen. EUROPE DIRECT Bocholt ist ebenfalls mit einem Infostand vertreten.

## Hintergrund

Die Generalversammlung der Vereinten Nationen hat im Jahr 2007 den 15. September zum internationalen "Tag der Demokratie" erklärt. Ziel sind die Förderung und die Verteidigung der Grundsätze der Demokratie.

Um auf den "Tag der Demokratie" aufmerksam zu machen und mit Menschen jeden Alters ins Gespräch zu kommen, wird das Regionalbüro Westfalen der Konrad-Adenauer-Stiftung e.V. am Donnerstag ab 15 Uhr mit einem Informationsstand auf dem Abendmarkt am Markt vertreten sein.

## Zeichen setzen für Demokratie, Frieden und Freiheit

Mit dabei ist Graffiti-Künstler Kevin Schott. Er wird Besucherinnen und Besuchern die Möglichkeit bieten, sich künstlerisch mit den Themen Demokratie, Frieden und Freiheit auseinander zu setzen. Bürgerinnen und Bürger können also aktiv ein Zeichen für Demokratie und ein vereintes Europa setzen. Mitmachen können Jugendliche ab 15 Jahren und Erwachsene.

"Den Wert der Demokratie allen Menschen bewusst zu machen, ist heutzutage sowohl in Deutschland als auch in ganz Europa wichtig", findet Sonja Wießmeier vom EUROPE DIRECT Bocholt. Das EUROPE DIRECT Bocholt wird auch mit einem Informationsstand vertreten sein.

## Über das EUROPE DIRECT Bocholt

Das EUROPE DIRECT Bocholt gehört zum Büro des Bürgermeisters der Stadt Bocholt und ist die lokale Anlaufstelle für Fragen und Engagement rund um die Europäische Union. Es hat die Aufgabe, den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort Informationen, Rat, Hilfe und Antworten auf Fragen zu Europa zu geben, Engagement zu fördern und über aktuelle europapolitische Geschehnisse zu informieren. Informationen unter [www.bocholt.de/europe-direct](http://www.bocholt.de/europe-direct).





*Bürgerinnen und Bürger können zum "Tag der Demokratie" am 14. September auf dem Bocholter Abendmarkt Graffiti-Kunst zum Thema "Demokratie, Frieden und Freiheit" ausprobieren.*

*© Stadt Bocholt*